

流清れもき

佐賀市立川上小学校 学校だより No.3
令和元年5月8日(水)発行 文責 永原 里美
めざす学校像【家庭の教えで芽を出し、学校の教えで花を咲かせ、地域の教えで実を成す】
学校HP <http://cms.saga-ed.jp/hp/kawakami-e/>

1年生を迎える会・歓迎遠足

4月25日(木)、1年生を迎える会と歓迎遠足を行いました。前日が雨だったので、ちょっと天気心配されましたが、川上っ子の元気パワーで雨雲を吹き飛ばすことができました。



1年生を迎える会は、運営委員会や集会委員会の5,6年生が大活躍でした。じゃんけん列車のゲームの中では、本校のマスコット？あおばずも登場し、会を盛り上げてくれました。



6年生からプレゼントをもらった1年生。中には何が入っているのかなあ？なんと6年生手作りのマスクなんだそうですよ。よかったね。

遠足では、上級生がよく下級生の面倒をみてくれました。手をつないで仲むつまじく歩く姿がほほえましかったです。「おなかすいたあ。」「でも、まだ10時半だよ。3時間目も始まっていない時間だよ。」「えー、そうなんだあ！」「あっ、レンゲ草が咲いている。きれいだね。」「あそこね、おしいちゃん家なんだよ。おしいちゃんいるかなあ。」などと、のどかな会話をしながら歩いていると、11時過ぎには



もう多布施川河畔公園に到着しました。

まだ、11時過ぎなのにみんなお腹はぺこぺこ。春の暖かいお日様と新緑の間を吹き抜け



るさわやかな風。絶好の遠足日より。さぞかしお弁当もおいしかったことでしょう。



お弁当の後は、遊具や鬼ごっこ等で、大いに走り回り、自然を満喫していた子ども達でした。夜はぐっすり眠れたのではないのでしょうか。



お守り隊との対面式



本校には「お守り隊」という子ども達の登下校の安全安心を見守ってくださっている地域の方々がいっぱいいます。4月26日(金)に、そのお守り隊の皆様との対面式を行いました。あいにく他の所用と重なり欠席された方もいらっしゃいましたが、それでも40名ほどの皆様が来校くださり、こんなに多くの方々にご協力いただいているのだということが分かり、本当にありがたいことだと思いました。子ども達は、自分の地区に立ってくださっているお守り隊の皆様顔と名前を覚え、元気よく「お早うございます。」とあいさつをしてほしいものです。お守り隊の皆様からは、「いつも子ども達から元気もらっています。」と嬉しい言葉をいただきました。

今年度もぜひ「交通事故0(ゼロ)」を目指したいものです。



新元号「令和」、善行でスタート!

5月1日から新元号「令和」が始まりました。学校は即位の礼等で10連休だったので、学校の「令和」は実質5月7日(火)からとなりました。10連休明けは、少し心配していました。それは、いつもにない長い休みで学校に行くことをしる子がたくさん出るのではないかとことです。



しかし、5月7日の朝は子ども達の「善行」でスタートし、とても気持ちのよい始まりとなりました。というのもなぜか運動場や花壇等の広範囲にたくさんの空き缶が散乱していたのです。それを見つけた数人の子ども達が進んで片付けてくれました。

とても嬉しい姿でした。

また、連休明けの登校も心配していた以上にスムーズでほっと一安心しました。しかし、「五月病」という言葉があるように、心身ともに不調が出やすいときです。お子さんの様子に気を配り、支えてくださると幸いです。何か気になることがありましたら遠慮なくご相談ください。

令和元年第1回授業参観、PTA総会

令和元年5月10日(金)
☆授業参観 13:55~14:40 各教室等
☆PTA総会 14:55~16:00 体育館

今年度第1回目の授業参観です。進級した学級での子ども達の様子

子をぜひご参観ください。総会資料も忘れずにご持参を!